



## **Viernheimer Vielfalts- und Integrationsverständnis**

Die Stadt Viernheim begreift Vielfalt als Chance für eine nachhaltige und zukunftsfähige Entwicklung. Ziel ist ein gutes Miteinander aller in Viernheim lebenden Menschen.

Die Potenziale vielfältiger Kulturen und Ethnien werden erkannt, wertgeschätzt, gefördert und sichtbar gemacht.

Allen Menschen - gleich welcher ethnischen und kulturellen Herkunft, welchen Alters, welchen Geschlechts, welcher körperlichen Befähigung oder Behinderung, welchen sozialen Status, welcher Weltanschauung oder welcher sexuellen Orientierung - wird eine barrierefreie und gleichberechtigte Teilhabe am Gemeinwesen ermöglicht. Damit wird die Vielzahl der Potenziale aller Menschen genutzt.

In die Vielfalts- und Integrationsarbeit werden alle Zielgruppen, Akteure und Institutionen gleichermaßen eingebunden und vernetzt.

Die Gestaltung von Vielfalt bedarf des aktiven Engagements Aller.

Die Stadt Viernheim sieht ihre Aufgabe in der kommunalen Steuerung von Vielfalts- und Integrationsarbeit und bündelt diese in einer zentralen Lenkungsgruppe „Vielfalt und Integration“.